



## HAK-Schüler am Weg zu Marketing-Profis

An der FH Campus 02 hatten Schüler die Möglichkeit, erste Erfahrungen im Bereich „Marketing & Sales“ zu machen.

02.12.2021, 13:13



© KK

Noch vor dem Lockdown durften HAK-Schüler FH-Luft schnuppern.

Im Rahmen von HAK Forward, einer gelebten Kooperation zwischen Schule, Hochschule und der Sparte Information und Consulting, hatten steirische HAK-Schülerinnen und -Schüler abermals die Möglichkeit, FH-Luft zu schnuppern. Mit einer spürbaren kreativen Dynamik arbeiteten die Schülerinnen und Schüler zusammen mit der Studienrichtung Marketing & Sales der Fachhochschule Campus 02 an ihrer gemeinsamen Aufgabe: Die Schüler sollten herausfinden, wie ein Produkt durch digitales Marketing am besten zum Kunden findet. Bei den Auswirkungen der Digitalisierung beginnend, lernten die Schüler über den Einsatz von digitalem Marketing im Unternehmenskontext. Insgesamt beteiligten sich etwa 100 Schülerinnen und Schüler aus allen steirischen Handelsakademien an diesem Projekt. Sie alle hatten die Möglichkeit, sich in den FH-Alltag hineinzudenken und mit dem Lektor und Fachbereichskoordinator Markus Liebig in einem Workshop digitales Marketing zu erleben.

### Einblicke in Wirtschaft, Berufsalltag und Unternehmen

Die Ausbildung von jungen Menschen ist für Liebeg ein besonderes Anliegen, in das er seine ganze Begeisterung hineinfließen lässt. „Endlich war es heuer wieder möglich, die HAK-Schüler persönlich an der FH Campus 02 begrüßen zu dürfen“, freut sich der Fachbereichsleiter. Auch die Schüler haben die FH-Atmosphäre und den persönlichen Kontakt mit dem Lektor genossen und überdies sehr viel über ihr eigenes Kaufverhalten lernen können. „Der Workshop hat mir viele Dinge klargemacht, auch welche Rolle Social Media im Marketingmix eines Unternehmens spielt“, so Marlon Kahr, Schüler der BHAK Grazbachgasse.

Über HAK Forward: Das Projekt ermöglicht steirischen Schülerinnen und Schülern wertvolle Einblicke in Wirtschaftsbildung sowie den Berufsalltag und schafft Kontakt mit steirischen Unternehmen. Wollen auch Sie ein Teil des Projektes werden?

Tipp!

Alle weiteren Infos unter [www.hakforward.at](http://www.hakforward.at)

## Das könnte Sie auch interessieren



### Urheberrecht: Ein Dschungel mit Fallstricken

Die Kreativbranche lebt vom geistigen Eigentum. Doch beim Urheberrecht lauern Fallen. Wie man sich absichern kann. [➤ mehr](#)



### Heiße Verhandlungen mit hohen Abschlüssen

Die Herbstlohnrounden werden heuer heftig wie seit Langem nicht mehr geführt. Nach der Metalltechnischen hat nun auch die NE-Metallindustrie mit mehr als sieben Prozent abgeschlossen.

[➤ mehr](#)



## Die besten PR-Projekte der Steiermark sind gekürt

Das Rennen um den PR-Panther 2022 ist entschieden. Prämiert wurden: Leseland Steiermark, Kleiner Abdruck, große Wirkung – Estyria, Puntigamer Bier- & Brauereierlebnisprogramm, die Marry-Familie und Science Garden. Den Titel „Kommunikator:in des Jahres“ holte sich Heinz Mayer. [➤ mehr](#)